
 

JR 東労組 
中央闘争委員会 

 

中央闘争委員会は 2 月 21 日、連合本部・総合労働局を訪問し、18 春闘における私

たちのたたかいについて趣旨を説明し意見交換をおこないました。 

 私たちの主張である「ベースアップをするなら格差をつけないでほしい」という内

容については大きな賛同を得ると共に、下記の点でもご意見もいただきました！ 

２０１８年 

 ２月２２日 

No.５ 

（１）報道でストライキの戦術行使だけがクローズアッ

プされているが、「ベースアップをするなら格差を

つけないでほしい」というＪＲ東労組の主張は正し

い。報道の仕方にギャップを感じる 

（２）ＪＲ東日本が実施している「所定昇給額」をベアの

算出基礎にする方法は、特殊な方法である 

（３）連合方針に基づき「グループの企業規模間格差是正」

にも是非取り組んでほしい 

（４）脱退者が多く出ていることが非常に気になる 

（脱退規模やどのような手法でやられているのかをとても気にしていました） 


